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LOS iNDEPENDIENTES AP,\RCAN LA MOCiC)N DE CEhLSURA

El PSOE Yla UVA lilllan
..aspereza,§en ElValle
Los socios de gobierno negocian un borrador

del pacto para "evitar injerencias" y para

garantizar la gobernabilidad del pueblo jandeño

'.S.ZAMBRANO

~ eAo" La amenaza sena de una
moción de censur;; beneficli1'
lla al PP ha a] PSOE de
S,m Jusé a sentarse a neo

gociar con sus soclos del
Independlente Union
'UVA) un borrador del acucrdo de
goblernG que ambas formaciones
sllscribleron en]l'lllO habia
quedado muy en

Los contactOs retomé\(Ull des.
le el PSOE se viera impo.
hace dos semanas asa.

car adelante en un pleno muniu.
palias ordenanzas fiscales para e]
próximo año, anre la ausencia de
los ecldes de la UVA en dicha se.

sión plenaria. De esa reumón en.
tre ambas formaciones políncas.
celebrada dias atrás en Rota, salIó

el compromiso de los socialIstas
de elaborar el referido borrador,

que ayer estaba siendo analizado y
modificado en algunas cuestiones
por sus socios indc[,endicl1Ics.

Tanto el alcalde de San Jusé ciel

Jalle, Pedro García fPSOE), como
el portavoz municipal de la UVAy
delegado municlpa] de Urbanis.
Ola, Salvador Pérez Cebada, coin-
cidieron ayer en destacar que la
cnsis de gobierno abierta en los

ECOLOGISTASEN ACCiÓN

El alcalde, Pedro Garcla (PSOE)
-- -.- -- .-.

Últimos meses estir en vias desolu.

Clonarse, aunque m uno ni otro
qUIsieron c¡¡¡llar v1ctona.

El regidor mostró su interés "en
que las cosas vayan bien", aunque
para ello, dijo, es necesario "que el
alca]de mantenga siempre su posi.
ción y esté informado en todo mo.
mento de lo que gestiona cada
área de gobierno". El indepen.

Alertan de la polución
portu.aria que
produce La Cabezuela
EFE

~CADIZ

<lyer ,Jcoun<l con
era \;¡ salud de b
íJahía de Cádiz. la acumulación y

ei trasiego de un<l enorme Glnn.
"¿,d ,le graneles sÓ[ldos el mue.
!ic del B<lj'"de Cabe'zuda. ('1'
:.01.1<:1"'°heal, carece "",d
qll1cr medida red "(:,,ion cle Del.
\'0.

SegÚn han destacado los ecolo
gista, en nota de prensa, anual

al
aiJe 1ibremás de tonela.
das del contaminante coque de pe.
tróleo y mirs ele medio rnillón de
tonclaclas de harin<l de cereales.

En funClón de la intensidad

diente Pérez Cebada, por su parte,
eÁlgió que tanto]a mirxima autori
dad municipal como los demás
concejales socialistas "respeten las
irreas ele gobierno que son gestio.
nadas parla UVAyponganfin a las
(onunuas inJerencras por parte
del ex alcalde, Juan Garcia". Los
independientes, ademirs, deman.
dan que sea la ejecutiva provincia]
del PSOE la que refrende el borra'
dar del nuevo pacto, como ya S\l.
cediera hace cmco meses.

Ellluc,o pacto tendrá como pri.
mera misión sacar adelante las oro

denamas fiscales para el próximo
año, un trámite que debe ser apro.
bado en pleno antes de dos scma.
l1<lSpan que pUf.dan oncrar en vi.

1 de enero.
Si los contactos a nivel loca] en.

tre el PSOE y la INA fructifican,
ambas formaciones mantendrán

vigente el acuerdo de gobierno
su,crito tras las elecciones del pa-
sado 25 de mayo y que eVItó que
recuperara ]a Alca]día el candida.
tO del PP, Antonio Garda Ortega,
que ganó los comicio s aunque sin
alcanzar ]a mayoría absoluta. En
concreto, las urnas otorgaron cin.
co concejales a] pp, tres a] PSOE y
otros tres a la UVA.

Sobre lit negociaciÓn de una hl'
patética mOCIón de censura COI1el
PP, e] portavoz de la UVA recono.
ció que estos contactos no se han
producido "de momento", aunque
añadió que esta opción podría re.
plantearse si el PSOE no cumplie.
ra sus compromisos.

CERTi\lv1EN

Jerez acoge
la gala
de Miss y
Míster Cádiz
REDACCION

~ ICREZ Grupo Gá]vez ;Viodclo,sy
Azafatas ha organizado una
nueva gala para la elección de
Miss Cirdiz y ivIister Cireliz2007.
El ülazo de inscripción estir ya

para los 'candidatos il
a la provincia ele

Mistcr

próximo me,
En esta ocaSión, el Hote! Je-

rez será el encargado de
SltS instalaciones "
de ]a
rames
'irn

{,ades de reiLcsem¡¡r a la PIC'
vmcia gaditana en e] certamen
oficial de Miss España y Mislo¡
España 2008. Este evema será
retransmitido por la cadena de
Te]e 5 a principios de] prÓX1J110
año.

Los 3splrantes de toda la pro.
vmcia podrir n presentar su can.
didarura hasta e] próximo día
20 de noviembre. Para ello de.
berán contactar con la organi.
zación a través del nÚmero de
teléfono 956 333 S73 o visitar
directamente las mstalacrones

del Grupo Gál'/el. ¡'A'le/dos y
Azafatas, que >l' cncuenl1 3n
ubicadas en la calle Larga nÚ.
mero 26 de Jerez. También se

puede contactar por meclio de
internet en ]a dirección U]-

fo@grupo.galvez.com.

~URjSMO

El Patronato

promociona
la provincia
en Londres
REDACCION

. CAOIlEl Patronato Provincial

de Turismo participarir, entre
el 12 y e] 15 de noviembre, en la
World 7i"avel Market (WTM),

qlte se celebra en Londres y
que, segÚn explicó en un comu.
nicado, se trata de "una de las
ferias más importames del
mundo en un mercado que su.
pera los 58 millones de habi-

coo poder ¡¡d.
)te para hace,

inrereses qr,e la provino
cia puede sacisfacer: si los
ealnllos. la ,,"lr,," v;:]U.

¡)ero udo acompacrado de
buen clima".

Le,delegación gaditana esta.
r<Íencabezada por Irene Canca,
vicepresidenta del Patronato,
que acude por pnmerc< vez a]a
WTM como diputada de tuns.
mo y por una quincena de em.
presarios y representames mu.
nicipales, todos interesados en
seguir ganando cuota de mero
cado en e] Rei"o 1Jnido.

E] año pasado, segÚn el Pa.
tronato, cerca de 100.000 bri.
tánicos eligleron los hoteles de
]a provincia para disfrutar de
su tiempo de ocio. "De hecho
los britirnicos, son tras españo.
les y alemanes, los principales
clientes de ia provincia", segÚn
datos del Observatorio Turísti
co de]a Provincia.

la dirección de los vientos, el polvo
,se genera en forma de partícu.
en suspensión produce moles.

lJas, contaminación y enfermeda.
des y no existe ningÚn plan de mi.
nimlzación de este problema, han
apuntado

'\11aden ¡¡domÓs
mo muchas oleas cluelades' s'-'pe.

ios I1mir,s de conta.ni-

nación por en el aire de
'amairo a 10 micras

(PiVI10), que está fijado en 40 mi-
crogramos por metro cÚbico de ai.
re: ]a media anual de Cirdiz es de
44.

SegÚn los ademirs
del trirfico motorizado y las in.
dustrias, uno de los mayores res.
ponsables d" esta situación es el

de gr"po de ewloglstas despl,'gó und pancact" e¡' la "le ',2 ,)C";,, lee "Detuld,,,nv,<1" Sd'",,"

polvo pO"tuario, ya que Cádiz su.
pera los limites legales de PM10
diarios.

Por elio, Ecologiscas en Acción
ha reclamado el transporte de grao
ne]es por ferrocarril; la cubrición
de esta mercancía y e] cese de aCtr.

vidad con viento 111tenso;medidas

de prevención, corrección y,!lIni.
mización del polvo; así como una
información exhaustiva y puntual
sobre la calidad del aire a la pobla.
ción afectada.

Asimismo, han instado a la

puesta en marcha de planes de
mejora de la calidad del aire oricn
tados a dismmuir las emisiones de

partícula, como recoge el Plan An.
daluz de Salud Ambiental; y al
abandono del coque de petrÓleo y
su sustitució" por gas natural.
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Las tasas municipales subirán
en 2008 menos que el IPC

r
I.I~.11""

SAIIILOCAR ECONOMfll

El Pleno del Ayuntamiento aprueba las

ordenanzas f¡5cales del año que viene sin votos

en contra pero con críticas de la oposición

--- - -_o --
F.)AV~ERFR~~_- --

. SANLúeAREl Gobierno PSOE-Ciu-

dadanos Independientes de San-
lúcar (CISanlúcar) ha lograao sa-
car adelante provisIOnalmente las
ordenanzas municipales dc 2008
sin ningún votO en conna, ya que
en el pleno extraordinario cele-
br'.do anteayer IU y Alternativa
Sanluqueña (AS) las apoyaron, en
tanto que el pp y el PA se abstuvie-
ron. Estos dos últirr.Ds panidos y
,4.Sintentaron sin éxito incorporar
rJgunas enmiemlas a la propuesta
gubernamental.

El concejal dele 'ado de Econo-
mía, Juan Pérez V .ga, explicó que
"en la mayoría de ,as tasas modifi-
cadas nos limita¡;1os a actualizar

los costes un 2,:' Yo,actualización
que con toda seguridad va a estar
por debajo de la "bida dellPC,
que ahora está en tOrno al 3,6%'".
Así ocurrirá con las tasas del agua
y la basura. Las ordenanzas apro-

ROTA ORDENANZAS

La primera media
hora en el parking
de La Merced

será gratuita
HERMINIA ROMERO

. ROTA.La primera mcdia hora de
estacionamiemo será gratis en el
aparcamiemo público subter,.,í
"eo La Merced. ub;cado eu plcm
casLO hisróricG de ja localidad y
que cuenta con 102 plazas de
aparcamiento. La mtención es la
de lener una bolsa de aparcarnien-
¡OampiJa en esta zona de Rota pa.
la favorecer el Impulso del centré>
comemai abieno y desde el equi-
po de gobierno se ha mod]ficado
la ordenanza fiscal reguladora de
la tasa por utilización de este
~)arking, que favorecé al usu<.rio.

La ordenanza mcluye también
UlIespac!o para 40 aparcamientOs
de motoc.cletas a un menor coste

que lo, coches. Otra nledid,;. que
la:nb;ón se de!Jatir<Íen!a :W,','{,lde

"'traordi '¡¡,,'iom;" se cele
10,. sera ;;',GI " li.cHa'.ión

"",. ¡,:)01l0S nocturnos eie fin ue

'"'' ..,,1"para residentesjumo al va
"' rer.te abono nocturno C[','Llr,es

1\ IC!"es l'sre I'Llevn abono. para
'-1 !w, que' clImpl¡, VaLOS,'

.."SI',,' ..uea, soliea;",c ame 1,]
). , .'rC':uon .1C:u,;ah"'J

badas provisionalmente recogen
una "congelación" de los tributos
relativos al alcantarillado y las
ocupaciones de vías públicas, a ex-
cepción de las efectuadas con me-
sas y sinas, que subirán un 7%.
Además, el Impuesto de Activida-
des Económicas (lAR) experimen-
ti'.rá una subida del 10%, si bien el
equipo de Gobierno subrayó que
este tributo "grava la actiVJdad de
las empresas con una cifra de ne-
gocios superior al millón de eu-
ros". Las t".sas correspondientes a
I"s licencias de obras aumentarán

un 6% "para acercar su impone a
los costes reales", y se mantendrán
como este año el Impuesto de Bie-
nes Inmuebles (lB!), el de vehícu-
los y el de construcciones y obras.
En cuanto al uso de las instalacio-

nes deportivas, estarán exentos de
pago los clubes y demás entidades
adscritas al Patronato Municipal
de Depones.

En términos generales, Pérez

SIERRA TURISMO

-
, Ir¡,)'

to, todo ello ,in incrementar la ya
excesiva presión rhcal que 30per-
tamos los sanJuqueños".

En el bando d, la Op0sKión, el
PP Y AS arguyeron que las orde-
n¡¡nzas planteadas dan continui-
dad a las fijadas en su día por el an-
terior Gobierno municipal. En este
sentido, AS aseveró que constitu-
yen una "copia literal" de las toda-
vía Úgentes y q1Je, de hecho, en la
palabras de su concejal, José Luis
Cuevas, "son las c;." yo mismo hu-
biera preSE'lUado, 1Jnpoco mejor¡,-
das" si todavía ocupara el cargo de
delegado de Economía y Húcien.
da. Con todo, Cuevas añadió que,
tal y como han sido elaboradas,
conllevarán un incremu1le de! dé
fieit del Ayumamienio superior al
mitón de euros.

El PA también usó el argumento
de la "copia", pero para mostrar su
disconformidad con las ordenan-

zas propuestas, de las que lamentó
que no hayan sido diseñadas con
la participación de la oposición
política y los colectivos ciudada-
nos. Lo mismo vaticinó de los pre-
supuestos municipales de 2008. El
Gobierno replicó que las cuentas
participativas serán una realidad
en el siguiente ejercicio.

.. ,\ I
.\\
. 'g;,..~

--~~.~ ~.-

luan Pérez Vega.-.-------...---.------

Vega aseguró que las ordenanzas
propuestas por el Gobierno local,
que estarán en exposición pública
antes de ser aprobadas definitiva-
mente, "responden a un plan glo-
bal de saneamiento de la econo-

mia municipal basado en la lucha
contra el fraude y en la potencia-
ción de la inspección, con el consi-
guiente aumento de los ingresos,
así como en la contención del gas-

Un momento de la presentación en la Mancomunidad de la Sierra.

---
~.~ o - -.

- ---'---'--- --

Material promocional para la SieITH
E.A

~ Vltlft.M"::T'"Z! Potnma :' p;o-

'¡",cial de 'J",isno de ia Dipu-
,,,,,on :'recom,j ayer en V,lt'..
m"rtin el nuevo material pro-
mocional con el que difundir<Í
h3 excelencias natu",les y pa-
rmnon", ies ae laSien¡,"

L:' instituclón provincial ha
"dilado en tOtal 200.000 ejem
'¡¡¡'s destinados a le "romo-

ción de los 19 municipios. Así, el
Patronato ha sacado a la calle
,,>1.000ejemplar?sexpltc,,¡iHJYso
!:.re un mapo (In;o;co! ""hado en
tres i:.iislnas. ,10gb, (sl'a,,01 yak-
mán. A elJos se suman 45.000

guías ntristicas en los mISmos Idio-
mas. que serán repartidos por las
oficinas de turismo, orgoI1lsmos y
otros puntos de 1I1tcr{s.

L" dipuroda de Turismo.. vice-
presidente del Pou"nato, lreno

Canca, se lrasla¿ó ayer hasta 1"
Sierro paro rresec~ar "me ios al
("¡e:., de!a CUlO,at'C',"iCe ,""16:a'

¡miST.'." 'Ice 1" i,'SLj"Dón n'o"ar',;
e ias distinta.; tér"" :. encuentrus
promocionales. emre ellos la nue
va edición de Fitur 20(J8

17 municip"'s s"rronos re,:ibi-
rán S.OOOfolletos uJingÜes me.
IlGS Grazalema y Arcos, que ten.
drán 20.00G íollet0s porque slIpe-
an ;os 200 plazas I:meleras.

pOllcfA

Piden el
cese del
edil de
Seguridad
- _._~ --------
F.).F_._~ --- -~ ---

. sANljeAR.El Sindicato Indepen-

diente del Ayuntamiento ha di-
fundido los acuerdos de una

asamblea que convocó el miér-
coles para la plantilla de la Poli-
cía Local, entre ellos ia petición
dc "cese inmediato" del conce-

jal VictOr Mora C0mo delegado
de Seguridad Ciudadana.

LD> r~u"jcos decidll',"On.
i,,!.Jaime'ntc, "cor.denar la aeti.
tud repreSiva' de este edil go-
bernante "contra el colecrivo

policial" por "abril indiscrimi.
nadamente 37 expeditntes dis.
ciplinarios o 34 Dolidas ;c.a.
!Ps".

Además de nombrar a Mora

"persona non grata para la
plantilla de la Policía Local",
acordaron asimISmo que los
agentes no expediemados soli-
citen a la alcaldesa, frene Gar-
cía, "que se les abra el mismo
expediente disciplinario que a
los demás compañeros, toda
vez que éstos también decidie-
ron no prestarse a realizar ser-
vicios de horas extraordinarias
de carácter voluntario".

VILLAMARTíN PLENO

Calvillo: "Los

impuestos no
suben ni un
céntimo"
----
EtlSA ARMARIO

~ -- -'- ~

. V"tAMARTlN.El pleno del Ay"llnta-

miento ha aprobado una motÜfi-
cae]ón delasordenanzas fiscales
para 2008. El PSOE dice que las
lasas mUI11cipaJes"han expon.
meNado un incrememo. d~"de
se ha ramada como referencia !a
,oh,da oficial dellrC intcrai1uat

en el mes Ce septiembre, cocres-
pondiendo a un 2,7 por CJemo".
El regidor, José Luis Calvilio
(PSOE), añade que la subida se
ha aplicado de "manera lógica y
con semido común"

Demrode las tasa; está" el G',-
non sobre las basuras o los serÚ-
CIOSadministrativos. Sin embar-

go, Calvillo ha salido al páSOex-
,.JiGll1o0q\le le,simpue,tQs "e (-s.
t","]ig"'" dc.sde que el PSUi'. a¡
ced;" en 2tJD:i,j '" '""":l1i,,. E..-

pnca que a los ]mpuestos "no se
le SUDeni un centimo'" Esdea:

se mantienen !guallos relotive,s
" las EcencI"s de obras. ei ir"
puesco de los vehículos o conu
buclón por los :nmucbles. "Los
impuestos q"" cast,~an n,2'
'" ,:,,,10 están congciados" dije.
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AFECCiÓNBlanca, (té:sieteaI'íos de cdad, podrá volverá a andar y ser más autónoma

Laniña con parálisis cerebral
infantil será operada enMurcia
-- -- .-..

Está en el momento
optimo para operarse,
según los médicos
que llevan su caso~_._-_.
Será intervenida el

7 de diciembre por
especialistas que vendrán
desde Rusia hasta Murcia

"-'--'

OLGAPRADOS
ROTA

Blanca Beltrán Santos, la niña ro-
teña aquejada de parálisis cere-
bral infantil, será finalmente opt.~
rada el día 7 de diciembre en la

ciudad de Murcia por un equipo
especialista que vendrá desde Ru-
sia para intervenirla.

Blanca sufre parálisis cerebral
infantil, debido a problemassnr-
gidos durante su parto, que fue
prematuro, ya que la niña nació
con seis mes('s. Su enfennedad,
cuva evolución se ha ido obser-
va(,do a medida que la pequeiia
ha ido creciendo, afecta princi-
palmente a la motricidad de las
piernas, de las cuales poco a poco
ha ido perdiendo la funcionali-
dad, debido a la atrofia de sus mlÍs-
culos por falta de movimiento.

Anualmente. Blanca c"mina

."udada de unas f,;mlas que pro-
tegen sus piernas y la obligan a po-
sar el talón en el suelo, ya que
como consecuencia de esta atro-

lia musculal; sufre lo que es co-
nocido como "pie equino", es de-

N<"''''''''''

Blanca Beltrán Sanatos, acompañada de sus padres, Rosa e Is¡doro, y su hermano Sergio.

cir, camina de puntillas, con el apo-
yo de un andador.

Gracias a la solidaridad de mi-

les de roteños, que han puesto en
marcha multItud de iniciativas

para ayudar a la familia de Blan-
ca a costear el tratamiento que se-
guirá, el7 de diciembre Blanca in-
gresará en un hospital de Murcia
para ser intervenida por un equi-

-----

MEDIOAMBIENTEMedidas activas

Hoy culminan las
conclusiones de la
Agenda Local 21
O,..:iAPRAU?S
ROTA

E.<L.tarde, a las ]8.30 hocas, y en
el Palacio Municipal Castillo de
Luna tendrá lu¡¡-.irla claust:ra de
las conclusiones del 11roro Local

Agenda 21, tras varios meses de
intenso trabaju en lOmo a mesas
temáticas relacionada, con el cui-

dado)' protección de! medio am-
biente y del eutomo local.

El delegado de Medio Am-
!.'i~nte. :\;1Ion.o Alcedo lri,mález,
ha reci)rdado" los ,,,te';05 v H>
,e.,,;,s '1"" ,,' ;mp')'~""le Stl part;-
cipación en eSGlreunión conclu-
siva, ya qtlc de las medidas pro-
puestas y estudiadas en estas reu--
nionessalciráI! acciones reales que
será" del"adas a Pleno municipal
para su aplicación práctica a la
vida dIaria de la localidad.

Durante varios m,,,es, se esta-
"lecieron "na serie de mesas le-

rnáticas relativas al "agtla, aire, re-

siduos y energía", "patrimonio
cultural y naturaj" o "mo"ilidad
y transporte, midos". donde se
estudiaron medidas efectivas

para fomentar el des.¡rrollo.;os-
tenible del municipio.

, .Ji;~\.;," .

AntonioAlcedoGonzález.

po especialista en fibrotomía gra-
dual, una 'écnica poco conocida
pero desarrollada por un doctor
en medicina de origen ruso, el
doctor Ulzibat, que ha reali2ado
en ocasiones verdaderos nlliagros
en niños con la misma dolencia

que Blanca padece.
Su familia ha comunicado a este

medio que encaran todo lo que

\lenede manera muy positiva, so-
bre todo ahora que saben que exis-
te una posible solución para laen-
fermedad, que le ckvol...er;; muy
probablemente lo cal>"ciÚdd el"
"ndar} de ser másaulonorna. Pos-
teriormente, y según su evolución,
Blanca iniciará un largo proceso
de rehabilitación para aprender
de nuevo a andar normalmente.

RETIROContó con más de 50 participantes

LaForestal acoge un
encuentro de la Iglesia
Evangélicade Filadetfia

\

INFORMACiÓN
ROTA
Las instalaciones del Centro de la

Forestal acogieron durante e,te
fin de semana un retiro espilitual
que celebró la Iglesia Evangélica
de Filadelfia.

Un grupo de más de cincuen-
ta personas pertenecientes a esta
iglesia participaron en este en-
cuentro que se des"rrolld desde
la tarde del sábad;:¡ a la tarde dd
domingo.

].a teniente de a:Calde delega-
da de Pallic\pación Cit:dadan<l,
Maria de los Angeles Sánche l,j un-
to con el concejal dele¡,'ado d~ Ser-
,icios Sociales, Francisco :--1an;n
BeJarano, se arercaron en la ma-
",;na del domingo hasta la Fores-
tal para saludar a los participan-
te> en este retiro.

El Ayuntamiento de Rota ha fa-
cilitado a la comunidad de esta

Iglesia la celebración de este reti-

ro espiritual, a,¡ ('c,mo el hecho
de realizar esta ¡:Üciati", eul.~,
instalaciones de 1" Forestal, gra-
cias al convenio qHe ei Cousis-
to,io mantiene con la empresa
que gestiona este ce"tro (Eg-
ma",) para la cesión de,,,~,,iHs-
talaciones.

Los part,cipantes, acompa-
ñados pOI'el pastor respon;able
de esta comunidac1, pasaron
unas jornadas de orac:ón J' re-
flexión en estas instaianoae"

aprcs-cchando", entorno, icte-
<Ilp;""' estas <ini,idades.

Este tipo de colaiooraci6u o
cooperación p'Ji1 mal es uua
muestra lI1a' de las actlvid",les

e inic!duvas en \;'s 'lile el ,\)'un-
tamiento apoya a "ntidades, c.'>-
munidades v asociaciones de la

localidad, y~ sea a nivel de equi-
pamiento, promoción y diml-
gación de anos, subvenciones,
o cesión de instalaciones.

---

ACCESIBILIDAD

Servicios
Municipales
elimina
barreras en la
calle Higuereta

INFORMACiÓN
ROTA

La zona más próxIma a la pla-
ya de la calle Higuereta hasido
objeto en estos días de las obras
de eliminación de barreras ar-

quitectónicas en los extremos
de los dos acerados que se ubi-
can en el cmce de la citada ca-

lle con Higuereta.
El tenienle de alcalde dele-

gado de Senicios MlIl11cipab,
Jesús Corrales Hernández, ha
indicado que con esta actua-
ción el Ayuntamiento atiende
la solicitud que la asociación
de diabéticos La Merced hizo

llegar a la Delegación de Ser-
vicios Sociales.

De esta forma, las personas
diabeticas que se encuentran
en silla de medas y se acercan
a la citada asociación, encon-
trarán, gracias al rebaje reali-
zado en el borde del acerado,
menos dificultades a la hora de

acceder a esta sede y moverse
por el centro de la ciudad.

Esta actuación, que ha sido
realizada por operarios de Ser-
vicios Municipales, se suma a
otras obras que la Delegación
realiza en disuntos puntos de
la localidad dentro de un plan
específico, dando en la medi-
da de lo posible respuesta a
aquellas enudades o vecmos
que encuentran puntos com-
plicados para transitar por las
calles debido a elementos o fal-

ta de rebajes que actlÍan como
barreras para el paso.

---~

SEGURIDAD

Nueva
capitánen
launidadde
helicópteros

iNroRMAOÓN
ROTA

El alcalde c1e Rol... Lorenzo

Sánchcl Alonso y la dekgada
de Relariones Institucionales,
Eva Corrales, han recibido en
el Casrillo de Lu"", la ,,"siL'ofi-
cia! de la nnevacapi~¡niet(, tle
la Unidad (k Helicópt('ros tle
la Guardia Civil en :a Base Na-
,al, Susana Espinrua, ,a cual lle.
gó acompañada por d alter<z
de esta misma Uniriad.jnan
C.dosJimenez.

Fstc ""cuentro, propciado
por las bnen,~' relaCIones del
Avuntamiento con los dije-

n:ntes Cuerpos de Seglllidad
del Estado, hasenido para que
Susana Espinosa pudiese pre-
sentarse ante los representau-
tes de la Adminisu-arjón loc"l

tras haber asumido su cargo al
frente de la Unidad de Heli-
cópteros de la Guardia Ci,i!.
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Denuncianqueel Consistoriohavertido
alquitránenla plantadeLaAlgaida
SegÚnEcologistas en Acción, un carnión-cuba del Serviciode Obras y Servicios

!,Ün1avolcado 10 bidones de 25° kilos con restos de este elemento contaminante

P.ALÁEZ SANLÚCAR
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cami6n.cuba del ServIcio de
Obras y Servicios ha vertido varios
,olas de residuos con restos de a!qui-
tean (,n la planta de Residuos Agri-
col~ ,le la c.olonia fiU"a!de La Algai.
da. Ad lo denunció el colectivo de
Sco!ogistas en Acción mediante un
comunlcúdo en el que picien expli.
caciones al Consistorio ya que el
.¡Jquitránse considera«\Ulresiduo
tÓxlcny peHgrosu. debido a que
muchas de las sustancias de las que
,e l"cmpotl" son cancer:genas y, al
o'.18"io tiempo, obstruye grave.
mente el sistema respiratorim>.

Según los ecologistas, el colec,
tiva recibió la llamada de alerta de
los \'ecinos de la zona que com.
probaron cómo el vehicuio muni.
cipal habia volcado 10bidones de
250kilos con restos de la citada sus.
tancia que cayó directamente al
suelo al agrietarse los bidones en
los que se encontraba. «Dicho ver.
tido se ha producido dentro de las
mismas instalaciones de la planta
de Residuos Agricolas, ubicada en
la calle L de La Algaida. donde
JC"'almente sólo se recoge mate-
,'Úus ,]rocedentes de la agricuitu.

re: inwnsiva, cama plásticos de
L>-lVernadero,alambres, tuberías de
goteo, desechos de madera y enva.
33Sfitosanítarios, quedando exclui.
'jv todo tipo de residuos no proce.
-lentes del sector agrícola», acla.
"aron los ecolagistas.

Asimismo, recordaron al Con.
sistorio que según]a ley 20/1986, de
14de mayo. Básica de Residuos Tóxí,

ROTA

Estado de los bidones que se agrietaron y provocaron el peligroso vertido I P.ALÁ[Z

cos y Peligrosos, el alquitrán tiene
que ser recogido por un gestor auto-
rizado debido a su ya citada peH.
grosidad. «Todos los apartados de
la mencionada ley han sido incum.
plidos por el propio Ayuntamien.
t,,», denuncia el colectivo que recla.
ma «una contt.:ndente y rápida res.
puesta de ]as delegaciones
Municipales de Medio Ambiente y
de Obras y Servicios, aclarando
públicamente tan dantesco hecho».

Según Ecologistas en Acción, el
Ayuntamiento no puede pretender
quelos ciudadanos respeten las
leyes que velan por el medio
ambiente si esta misma adminis-
tración ias incumple».

ElAyuntamientomejorarála
accesibilidaden laresidencia
de ancianosVel polideportivo
Los proyectos fueron aprobados en octubre
por el Imserso y la Fundación ONCE

u-. '''-'' U' ' ---------------------

P ALÁEZ ROT.~
U,-. ~-_.

.'"'''' . .Ü", 8",e ,,,,j,,il,!'" el
.\Y'.mt2.111ientCJva a emprender
(J,,!.. ""c,yecl',, <le ('lJV,'rg.!ldlira
'.1'-'"!.',é1Jarar. ias Cf\1'8!l1Cies,¡til.

de aeC2S'[;I'id,1(l Ime-
dc," p,'cosentar oi poliuo;),,' nvo
municipal y la residencia de
,!!!cianos <Íela localidad.

En este ser,tldo. 01delegado de
Urbam,;lnu. Antonj() Pe,,". anlln.
ciÓ que ambos proyectos fueron

!EfAyuntamientOl
aportará ¡
¡:,pyo;{\r,<¡adamente .

i 1~:).'192eu ros

aprobados en octubre de este n11O'
mI) ,,;lo el [mseroo )' la FUE.
<ÍacIón y sub'¡enclonados
con 155.000eu!'Os pOl' ambas enti-
dades: de manera que el Ayun-
tamIento aportará la cantrdad
restan te hasta comp]etar los
174.192 emos de inv"rsión que

La zona está siendo contaminada por los vertidos.! P.ALÁEZ
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CC 00 y UGT
rechazan los
«ataqueS» de
Cuevas contra
un funcionario
----------

eA VOZ SANLUCAR
-----------.---

Las Secciones Sindicales de
CC 00 y UGT del Ayunta.
miento emitieron ayer un
comunicado para mostrar su
«más profunda Indignación
ante los ataques del concejal
de Alternativa Sanluqueña.
José Luis Cllevas, contra un
funcionario ejemplar de esta
Administración en el último
Plemo MunicljJai". '

CC 00 yUGT, sil'.dicato;
que sun,an mayoría en la ,Jun.
la. de Personal y el Comite de
Empresa dei Ayuntenuento,
consideran <<vergonzoso que
..rasé Luis Clloya..el máxima
r,'sponsable de la l'U;m, ecc)
nómica de esta Adminis'-, a
ción, arremeta sin argumen.
tos contra un reconocido téc,
nlco municipal cuyo nombre
ha trascendido públicamente
en numerosas ocasiones por
su lucha conira la corrupción
del Consistorio». una lucha
que ha llevado incluso hasta
los tribunales de justicia.

Para estas Secciones Sin,
dicales, el funcionario que ha
recibido las «inauditas criti.
cas» de José Luis Cuevas se
viene distinguiendo desde
hace años por una «labor
excelente en el Ayuntamien.
to, en contraste con la nefas,
ta gestión del anterior dele.
gado Municipal de Economia
y Hacienda».

Por todo ello, CC 00 y UGT
expresan su «total y absoluto
respaldo al trabajo del funcio.
nario agredido verbalmente por
el eX-illncejalJosé Luis Cuevas».

Las inSlaiaciones estor"" adaptada. a lo> rnaY0,'es.1 LAifOZ

requiere la realización de ambos
proyoet08.

En el caso de la residencIa de
anCiall0S. P"ña indicó que se con,
templa le. adaptación de los ser.
vicios para el uso de minusváli.
dos, y la mejora de las escaleras
existentes y en los pasillos, en los
que se coiocarán abrazaderas. y

pasallld110S que hagan más segu'
ro su uso paru los mayores

Además, se actuará sobre ias
puertos de la residenCIa.
ampliando su anchura de mane.
ra que de cabida al paso de camr.
!las y sillas de ruedas sin ningÚn
tipo de problemas. Los mostr2
é.ores y ascensor se "LÍapt,,"an

creando una zona más baja para
el acceso a personas en sillas de
rueda; y se mejorará la se"aL
zación existente en todo el recin-
to.

Instalaciones deportivas,
Por otro lado, en cuanto al poli.
deportivo municipal se procede.
rá al ensanchamiento de las puer.
tas en aquellos puntos en los que
sea necesaL'io, así como a laada)).
taCJon de las rampas de acces" a
las propias pistas.

Las obras que se ejecutarán en
este centro incluyen la creación
d.> un ase :' de minusválidos, dei
':1,,-,,,1ct"almente can,c', esta !ns.
tai;[',iÓn. %J "')f"Ü b adaptación
c" ""'OS les picapones de las
puertas para cambiarlos por
otros de fácil apertura.y qqe no
se engancheJJ

Por último, Pl mostrador tam-
bién se adaptará en un iramo a
la altura de las personas que
vayan en sillas de ruedas, y se
actuará en varios de !es "08tU?
rios del pabeJlón cubiCr!c.p""
!l"-;)'''''1' ,!,sí "lOac('es ibi'jd2<1


